



Driland Kolleg nimmt am Hertie-Kunstprojekt teil

17-06-2023 - **Studierende gestalten Wettbewerbsplatten zur Verschönerung der Innenstadt**

Unter der Leitung der Kunstpädagogin Rosi Heptner gestalteten die Studierenden auf Initiative des Wirtschaftszentrums Gronau neun Kunstwerke mit Motiven aus Gronau, die nun das ehemalige Hertiegelände der Stadt verschönern. Die Wettbewerbsplatte des Driland Kollegs stellt nicht nur den Wasserturm und die Musikstadt dar, sondern weist auch darauf hin, dass die Schule in Trägerschaft der Stadt Gronau den Netzwerken Fairtrade und BNE angehört. Die farbliche Gestaltung der Wettbewerbsplatte (Regenbogen) weist einen Bezug zum Netzwerk Schule der Vielfalt auf.